

COMUNICADO

El gobierno de la República, a la comunidad nacional e internacional, comunica lo siguiente:

1. Este día el presidente de la República ha oficializado importantes cambios en la administración pública con el fin de afianzar y consolidar la reactivación económica de nuestro país y la construcción de un Estado más ágil, abierto, transparente y eminentemente social.
2. La Coordinación General del Gobierno será asumida por el ingeniero industrial y de sistemas, Carlos Madero, quien se venía desempeñando como Secretario de Trabajo y Seguridad Social y sustituye a la licenciada Marta Doblado Andara en dicho cargo quien lo venía desempeñando de manera interina.
3. Asimismo, la ingeniera agrónoma Zoila Patricia Cruz Cerrato asume a partir de este día la titularidad de la Secretaría de Desarrollo e Inclusión Social (SEDIS) en sustitución del licenciado Reinaldo Sánchez Rivera.
4. El gobierno de la República agradece a la licenciada Marta Doblado Andara y al licenciado Reinaldo Sánchez Rivera por el gran desempeño demostrado mientras estuvieron al frente de ambas instituciones, vitales para el desarrollo social y económico del país y sus ciudadanos.
5. Como Secretario de Trabajo y Seguridad Social, Carlos Madero, ha logrado hitos históricos como las negociaciones plurianuales del salario mínimo, que han traído armonía en las relaciones obrero-patronales en los últimos años. Además, ha jugado un papel clave durante la pandemia, al impulsar iniciativas de auxilio a los sectores productivos y a los trabajadores.
6. La ingeniero Zoila Cruz Cerrato también ha sido gestora de innumerables iniciativas de desarrollo y asistencia social, las que han sido clave para abordar, de forma multidimensional, las causas estructurales de la pobreza y extrema pobreza.
7. Con estos nombramientos, el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández busca impulsar las estrategias que se requieren para avanzar aceleradamente hacia una reactivación social y económica del país en atención al impacto negativo que hemos sufrido debido a la pandemia Covid-19.
8. Honduras requiere hoy de un esfuerzo mayor y de nuevas estrategias planteadas con mucha creatividad para enfrentar los retos de la desaceleración económica nacional y mundial.
9. El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández reitera que la preservación de la vida es el fin supremo del Estado y siempre prevalecerá la vida humana. Es importante que cada ciudadano, durante este proceso de reapertura económica, actúe con mucha responsabilidad y disciplina, manteniendo las medidas de bioseguridad como lavado de manos constante, uso de gel antibacterial y mascarilla, distanciamiento físico y no saludar de besos y abrazos.